



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁNjairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto¿Santi *PRIL* contra la
Tremenda Corte?

Yano se sabe quién se siente más machín: el machito de Santiago Creel o el machito de Loret, que casi que quieren retar a AMLO aun duelo al amanecer como si fuera John Wick. En lugar de hacerle a la mamá campanita instalado en una lógica reguetonera, el señor *Constituchon* debería de correr a los asesores que le mandó Amparito Casar que son una bola de inútiles y dar un golpe de timón. Cómo estar de mal que en sus arrebatos, el barbas de elote ya hasta para provocar a su acérrimo enemigo, se refirió a un “pueblo” que no conoce mientras ponía su cara de toro loco para defender a la oligarquía a la que pertenece. Mal hecho (¿no que el pueblo es un ente lequía, un mito genial como dijo su héroe intelectual, *Ciro Murayama*?), sobre todo porque, tomando en cuenta la muy baja credibilidad y reconocimiento que demuestran las encuestas, mi Santi *PRIL* debería de traicionar a su clase y, como se lo propuso el Presidente, luchar en contra de los privilegios monárquicos de la señora Piña y los magistrados de la Tremenda Corte. Si le echa ganitas como cuando legalizó los casinos y consigue que los de la toga dejen de comer, a costillas de lerario, en el Sonora Grill o en el Hunan, para pasar a degustar las gorditas de chicharrón de *doña pelos*, rebasaría a todos sus competidores por el carril de la ultraizquierda.

Por su parte, el *Lord Montajes* Loret, en vez de andar de bravuconcito mejor que regrese a la Carlos Septián pues cree la especulación es género periodístico como Sergio

Sarmiento. El mismo que exalta a la señora Piña porque sacó puros dieces, cuando nerdazos como Salinas y Zedillo a los que todo se les fue en puro atracar. O sea, esas preguntas de risa loca que le mandó a AMLO eran del tipo “¿Verdad que por su culpa Brutus traicionó a César?” y “¿Dónde escondió la osamenta de Muñoz Rocha? Qué raro que no lo cuestionara a modo como con Javier Duarte o Lozoya a los que se les puso de tapete persa.

Pero en materia de machines se la lleva el senador Kennedy —el *Chikili-Quadrigringo*— que sintiéndose el heredero del Big Stick, salió a decir que la US Army debería atacar a los terroristas en México como en Afganistán, y que sin Estados Unidos los mexicanos solo comerían comida para gatos. Por supuesto, los opositores *Markititito* Cortés, *Alitititito* Moreno y los *Chuchos* del chuchinero ya se querían trepar en el helicóptero Seahawk para tomar el Peñón de los Baños y Dos Bocas. Claudio XXXiba a poner las Whiskas.

Lord Montajes
Loret, en vez
de andar de
bravuconcito mejor
que regrese a la
Carlos Septián